

Adstock



C'est en 1869 que l'appellation Adstock apparaît pour la première fois dans la toponymie locale par la proclamation du canton d'Adstock. Toutefois, la Municipalité d'Adstock n'est fondée que le 14 octobre 2001 suite au regroupement de trois municipalités. Étant la plus grande municipalité de la MRC des Appalaches avec ses 300 km² de superficie, elle est composée d'une population de près de 3000 habitants à laquelle s'ajoutent plus 1500 résidents saisonniers. Près d'une soixantaine d'organismes contribuent au mieux-être de la collectivité.

Le plus ancien secteur de la municipalité est Sacré-Coeur-de-Marie. Issu à l'origine d'une division du canton de Thetford, les pionniers y défrichent les premiers lots autour des années 1860. Le territoire se caractérise par son paysage forestier et se développe grâce à l'agriculture. Des projets structurants dans le domaine agroalimentaire, culturel et patrimonial contribuent à la revitalisation de la communauté.

Fondé en 1888, le secteur Saint-Méthode est le plus peuplé de la municipalité. Les principaux services s'y concentrent comme l'administration municipale, un complexe sportif et culturel, un point de service du CLSC et l'une des deux écoles primaires présentes sur le territoire. L'activité manufacturière et commerciale y est particulièrement dynamique avec la présence d'un parc industriel nouvellement consolidé.

Adstock compte six lacs (Rochu, Jolicoeur, Bolduc, du Huit, à la Truite et une partie du Grand lac Saint-François) et cinq zones de villégiatures. L'une d'entre elles (Sainte-Anne-du-Lac) a été constituée en municipalité autonome en 1949. La sensibilité à la préservation et à la protection de l'environnement déployée par les communautés riveraines représentent les valeurs auxquelles la municipalité est attachées.

La présence d'une grande concentration d'attrait touristiques comme le Mont Grand Morne, la Station récréotouristique du Mont Adstock et le Parc national de Frontenac font aussi la distinction d'Adstock. Le secteur Saint-Daniel, dont la paroisse fut fondée en 1941, est une porte d'entrée où l'on peut pratiquer une multitude d'activités plein air. Le quatrième périmètre urbain de la municipalité est Broughton Station, mais celui-ci est partagé par trois municipalités.

Son territoire diversifié, l'accueil chaleureux de sa communauté, ses attrait et ses nombreux décors enchanteurs font de la Municipalité d'Adstock la capitale régionale du plein air et de la villégiature dans les Appalaches.